

L'Eclaireur du Gâtinais, 22 septembre 2011

Au musée de Châtillon-Coligny

Le portail de l'ancien hôtel-Dieu inauguré

Samedi dernier, de nombreux élus étaient présents à l'occasion de l'inauguration du portail de l'ancien hôtel-Dieu. Rappelons que ce dernier a pu être rénové grâce à l'action conjuguée de nombreux intervenants, notamment le Conseil général, la commune de Châtillon-Coligny, le Lions Club Montargis-Gâtinais, les Amis du musée et la Fondation du patrimoine, avec notamment une souscription lancée auprès de la population.

Cette restauration a permis en outre le piquetage des enduits, le remplacement des pierres, leur nettoyage, le passage des osses, la couverture, la menuiserie, la serrurerie et la peinture. «Concernant la peinture, nous avons choisi l'ocre rouge comme à l'origine du portail. En effet, les peintures à l'ocre rouge correspondent à une pratique traditionnelle utilisée du Moyen-Âge au début du XXe siècle. Leur finition mise parfaitement avec la pierre et les enduits soulignent



De nombreux élus étaient présents pour cette cérémonie, notamment Jean-Noël Cardoux et Jean-Pierre Susez, candidats aux élections sénatoriales. Lyliane Chapuis, avant que Jean-Noël Cardoux, vice-président du Conseil général, ne confirme sa détermination à défendre «notre merveilleux patrimoine». Propos repris par le sénateur Jean-Pierre Susez lui-même présent pour cette inauguration.